

Actualizado 03 Jul 2023 08:42

Elige tu emisora



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

Las barreras de entrada a La Moraleja comienzan a bajarse en horario nocturno

Ha entrado en vigor el decreto aprobado el pasado mes de abril por el Ayuntamiento de Alcobendas, la zona permanecerá cerrada de 23:30h a 06:00h para disuadir a posibles delincuentes



Barreras en La Moraleja / Aitor Retolaza

0 comentarios

Xabier Beitia [SER Madrid Norte](#) 30/06/2023 - 9:56 h CEST

Alcobendas • Ya se encuentran en funcionamiento las barreras de control de vehículos en las entradas a la [urbanización de La Moraleja](#). El decreto aprobado el pasado mes de abril por el Ayuntamiento de Alcobendas (bajo el gobierno de coalición de PSOE-Cs) ha entrado en vigor, esta zona del Distrito Urbanizaciones permanecerá cerrada a partir de ahora en horario nocturno, de 23:30h a 06:00h.

Se trata de una reclamación histórica de los vecinos que finalmente podrá desarrollarse legalmente tras semanas de pruebas, el objetivo para llevar a cabo esta actuación es aumentar la percepción de la seguridad en la zona, así como persuadir a posibles delincuentes de introducirse en la urbanización.



Rocío García Alcántara, alcaldesa de Alcobendas, sobre el nuevo servicio de bajada 00:19



Cadena SER

Hoy por Hoy Àngels Barceló

El exalcalde de Alcobendas y actual portavoz de Futuro-Ciudadanos, Aitor Retolaza, ha trasladado a SER Madrid Norte que esta medida es exclusivamente disuasoria, cualquier vehículo que se aproxime a las barreras en horario nocturno podrá pasar gracias al sistema de apertura automática recientemente instalado. Por motivos legales, no existe la posibilidad de impedir el paso al tratarse de vías públicas.

Ubicación de las barreras

Las barreras se encuentran en el Paseo Conde de los Gaitanes en ambas direcciones, un emplazamiento a pocos metros de la Plaza de La Moraleja, y en la entrada por la N-1. Además, se ha especificado que el personal de seguridad privado va a garantizar que se mantenga en todo momento la apertura automática, para no generar molestias a los residentes.

Sin costes adicionales

Este nuevo servicio no supone ningún coste adicional para los vecinos, porque está sufragado por la Entidad de Conservación de La Moraleja, que se mantiene con ayudas del Ayuntamiento y una cuota que se paga de forma habitual.

Alcobendas

Seguridad ciudadana

MÁS

Mostrar comentarios

Lo más leído

Ya puedes consultar si te ha tocado mesa electoral en las elecciones generales del 23J en Alcobendas
30/06/2023

Las barreras de entrada a La Moraleja comienzan a bajarse en horario nocturno
30/06/2023

El nuevo gobierno de Sanse (PP) trabaja "a tu..." para organizar las fiestas de agosto



Cadena SER
Hoy por Hoy Àngels Barceló

Aplicalo en tus pestañas por la noche

Vive el verano de Cuba

Lleva tu aire acondicionado donde quieras

Al salir de clase: Mira sus protagonistas 20 años después

El IQ promedio en España es 95. Haz este IQ Test y verifica si tu IQ es más alto

"Este tío nos ha utilizado": Jordi Évole dicta sentencia tras lo sucedido durante la entrevista de Pablo Motos a Pedro Sánchez

Alsina se fija en EL detalle que pasó inadvertido en la entrevista de Sánchez en 'El Hormiguero'

¿Qué pasa si no recojo nunca la carta que me convoca a una mesa electoral?

Era guapa en los 90, ahora cuesta mirarla

El botón olvidado de tu coche que puede ser clave en escenarios de mucho calor: así debes usarlo

20 hermanos desconocidos de los famosos más populares



Cadena SER

Hoy por Hoy Àngels Barceló

1.1M 755K 160K 12K 20K

© **Sociedad Española de Radiodifusión, S.L.U.**

Sociedad Española de Radiodifusión, S.L.U. realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de las obras y otras prestaciones accesibles desde este sitio web a medios de lectura mecánica u otros medios que resulten adecuados a tal fin de conformidad con el artículo 67.3 del Real Decreto-ley 24/2021, de 2 de noviembre.

[Aviso Legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Política de cookies](#) | [La SER en tu móvil](#) | [Configuración de cookies](#)



Cadena SER

Hoy por Hoy Àngels Barceló